

Ejército toma el poder en Myanmar

Image not found or type unknown

Naypidó (Rangún), 1 feb (RHC) El Ejército de Myanmar (Birmania) toma el control político del país y proclama el estado de emergencia durante un año tras lanzar un probable golpe de Estado.

Los militares han nombrado este lunes al exgeneral Myint Swe, hasta ahora vicepresidente, como el presidente interino de Myanmar, y han declarado el estado de Emergencia, afirmando que la medida busca preservar la “estabilidad” del Estado, según un comunicado emitido por los militares en la

televisión del Ejército *NAME*.

El anuncio se produjo después de que los militares detuvieran el domingo a la líder de facto del país, Aung San Suu Kyi, al presidente, Win Myint, y un número indeterminado de políticos, miembros del partido gobernante y líderes civiles, entre ellos prominentes miembros de la Liga Nacional para la Democracia (LND).

En la declaración, los militares han vuelto a rechazar los resultados de los comicios y acusado a la comisión electoral de no haber subsanado las “enormes irregularidades” que se produjeron, según ellos, durante las elecciones legislativas del pasado 8 de noviembre, en las que salió victorioso el partido de Aung San Suu Kyi.

Aunque el Ejército rechaza los rumores de que lo ocurrido en el país forme parte de un golpe de Estado, la militarización de Myanmar y el arresto de los líderes políticos han provocado rechazos y condenas a nivel internacional.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246292-ejercito-toma-el-poder-en-myanmar>



Radio Habana Cuba